

Ressort: Politik

Von der Leyen für UN-Mandat in Syrien nach Ende des Bürgerkriegs

Berlin, 16.04.2017, 06:00 Uhr

GDN - Bundesverteidigungsministerin Ursula von der Leyen (CDU) hat sich nach einem Ende des Bürgerkriegs in Syrien für ein UN-Mandat ausgesprochen. An dieser Mission müssten sich "dann alle beteiligen", sagte die CDU-Politikerin der "Welt am Sonntag" (16. April 2017).

"Auch wir werden dann gefragt sein." Die syrische Bevölkerung sollte dann "unter dem Dach der Vereinten Nationen geschützt werden". Nur so seien alle Staaten, "die ihre höchst unterschiedlichen Interessen in Syrien und der Region verfolgen", wirklich eingebunden. "An einer solchen Blauhelm-Mission wird sich wohl auch Europa beteiligen müssen, und auch Deutschland wird gefragt sein", sagte die Bundesverteidigungsministerin der Zeitung.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-88108/von-der-leyen-fuer-un-mandat-in-syrien-nach-ende-des-buergerkriegs.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com